

学校  
便り

中種子町立星原小学校

いwashimizu

令和6年度第5号

令和6年9月17日発行



## 忘れられない最後の運動会

校長 米村 圭史

今から40年以上前、運動会の日、秋空の広がる下、私の6年2組は、小学校生活最後、学年8クラスの学級対抗リレーを迎えていました。私たち2組は、5年生の時も同じクラスで1位、6年になってもこれまでの練習で全て1位をとっていました。リレーだけはどうしても勝ちたかったのです。そして必ず勝てると信じていました。



毎朝、クラスの友だちと練習を重ね、何度もバトンパスのタイミングを合わせ、全員が力を合わせてきました。私たちのクラスは個性豊かで、一人ひとりが自分の役割を全うしようと必死でした。その中でも、最後のアンカーとして選ばれたのは、クラスで1番足の速かった私です。私は一生懸命に走る練習をし、クラスが1位になるためにがんばろうと思っていました。

リレー本番が始まる直前の編成所では、私たちの心臓は早鐘のように打ち続け、全員が緊張で震えていました。「勝ちたい!1位でゴールしたい!」とみんなが強く思っていました。いよいよスタートです。スタートはクラスの女子で1番スタートが得意なMさんです。

「バン!」ピストルの音と同時に8人が一斉に走り出しました。その直後です。Mさんは1人みんなと違う方向に走り出しました。バトンを落としてしまったのです。2組は他のクラスからかなり離れての最後尾となりました。経験したことない最後尾での走りにクラスみんながすごく焦りました。「1位は大丈夫だろうか?」「なんでこんなことに?」と焦りの心が現れてしまったのでしょうか、後続のメンバーも転んだり、さらにバトンを落としたりと最下位から順位が変わることはありませんでした。最後の走者、アンカーの私が走り出す瞬間、トラック周辺からの大歓声が響き渡りました。横目で見ると1位のクラスがゴールしていました。声援は自分に向けられたものではありませんでした。それでも私は必死に走り、ゴールを目指しましたが、負け知らずだった私のクラスは8番目の最下位でゴールとなりました。

レースが終わり、私たちはその場でうつむいてしまいました。スタートを失敗したMさんの目には涙が溢れ、その姿を見て、何人もの仲間が涙をこらえることができませんでした。Mさんが手を振りながら「本当にごめんね。」と呟いたその言葉は、私たちの胸を締め付けました。誰もMさんを責めることはできず、ただその悔しさを共に分かち合いました。

運動会の帰り道、私たちは一緒に歩きながら、本当に悔しいし、そして悲しい気持ちでしたが、どんな結果であろうとこの経験が私たちにとってかけがえのないものであることを確認し合いました。勝つことだけが全てではないということ、このとても大切な時間が教えてくれたのです。6年生でのリレーでの経験は、私にとって一生忘れられない思い出です。それはただの悔しさではなく、みんなが心を一つにして戦った証であり、絆を深めた大切な瞬間だったのです。

9月29日、星原小では地域と合同運動会が開催されます。子供たちの決めた今年度のテーマは「LET'S ENJOY優勝目指してキバレ星原!」です。悔いのないように全力で取り組み、子供たちにとってかけがえのない思い出となるような運動会になることを願っています。

## 星原ふるさと夏まつり

8月12日(月)みんなが楽しみしていた夏祭りが開催されました。今年も子供たちは、神輿やダンスで会場を盛り上げました。今年のダンスは、小学校に入る前の幼児の皆さんも一緒に踊り、会場がさらに盛り上がりました。子供たちは、地域でつくるすばらしい夏祭りを楽しんでいました。



## 校区球技大会



8月25日(日)星原中学校跡地で行われた球技大会に小学校の子供たちも参加しました。地域ごとのチームに分かれ、熱戦が繰り広げられました。小学生特別ルールを採用していただき、子供たちも楽しく試合に参加することができました。暑い中ででの大会でしたが、地域の方とたくさんふれ合うことができました。ありがとうございました。

## 2学期が始まりました

例年より少し長い夏休みが終わり、9月2日(月)2学期が始まりました。星原小15人が元気に揃って2学期をスタートすることができました。始業式では、4年生の松下稔さんが、夏休みの手伝いの様子や2学期に頑張りたいこと等を発表しました。

運動会や音楽発表会など、たくさんの行事が計画されている2学期です。11月には「かごしまの教育県民週間」で、自由参観も実施されます。頑張っている子供たちの姿をぜひ参観して下さい。



## 奉仕作業 ありがとうございました

9月8日(日)朝早くからPTA会員・PTA準会員の皆様に御協力いただき、学校内外の除草・剪定作業をしていただきました。お陰様で学校周辺・学校内がきれい整い、運動会練習にも更に力が入りそうです。御協力ありがとうございました。

## 運動会 頑張ります

子供たちは、運動会に向けて毎日、練習を一生懸命に取り組んでいます。9月11日(水)は、町陸上競技協会に所属されている遠藤あゆみさんから、かけっこのスタートの仕方や速く走るためのコツを学びました。運動会本番での走りを楽しみにしてください。



## 行事予定



### 9月

29日(日) 星原小・校区合同運動会  
(8:30~開会式 11:50~閉会式)

### 10月

9日(水) 町小学校陸上記録会 (午前)  
13日(日) 町民体育祭  
21日(月) 校内読書旬間(～11月1日)  
25日(金) 生活科・社会科見学  
27日(日) 町相撲大会  
31日(木) スクールカウンセラー来校

